

Frères

Réalisé par Olivier Casas

Avec Mathieu Kassovitz, Yvan Attal, Alma Jodorowsky, Victor Escoudé-Oury, Enzo Bonnet

Durée : 1 h 46

Synopsis

L'histoire vraie de deux petits garçons de 5 et 7 ans qui, abandonnés par leur mère en 1948, s'enfuient dans la forêt. Ils vont y survivre pendant sept années et tisser un lien qui les unira à jamais. Des décennies plus tard, les deux frères quittent tout pour se retrouver. Mais le passé et les secrets les rattrapent, même à l'autre bout du monde.

Mon avis

Une histoire - véridique, nous dit-on – pas sans intérêt, voire même intéressante, de deux gamins qui ont réussi pendant sept années à échapper aux rencontres avec d'autres humains – à l'exception de gitans, avec lesquels ils passent quelques jours...

Hélas le film est extrêmement médiocre, rempli d'incohérences (un Iphone apple jeté dans la neige dans les années 1980, un exemple parmi tant d'autres que chaque spectateur peut découvrir).

Aussi ne vais-je pas m'attarder, mais vous dire – vous le savez certainement – donc vous redire, la raison pour laquelle les gitans jouent en tenant la guitare droite, c'est Paco de Lucia qui l'avait expliqué: il n'y a pas assez de place dans les caravanes pour la tenir autrement.

On peut voir cela un jour de pluie s' il n y a rien d'autre...

l'Amphi

Trois séances chaque jour, 14h, 16h20, 18h40